

## Proponen vecinos Wi-Fi gratis y Delegados lo desprecian

ALBERTO ACOSTA

La mayoría de los Delegados rechazaron la propuesta vecinal para destinar el Presupuesto Participativo para la instalación de Wi-Fi gratuito en espacios públicos.

Un total de 81 propuestas vecinales buscaban ofrecer señal de internet gratis, pero dichas peticiones no fueron dictaminada entre los proyectos que serán votados en la Consulta Ciudadana de Presupuestos Participativos.

De 148 proyectos registrados para dicha consulta y relacionados con equipamiento tecnológico, sólo 67 fueron avalados.

Sin embargo, estos no necesariamente son el servicio de Wi-Fi sin costo, de acuerdo con el reporte final del Instituto Electoral del DF.

En cambio, los 81 proyectos rechazados sí están vinculados a brindar servicio de internet gratuito, a través de kioscos y aulas digitales, bibliotecas ci-

bernéticas, equipamiento de módulos y salones de usos múltiples con computadoras, tabletas y señal Wi-Fi con cobertura para colonias enteras.

En la lista de proyectos no avalados técnica y presupuestalmente, se pudo constatar que salvo Miguel Hidalgo -que no aparece en dicha relación-, las otras 15 Delegaciones rechazaron ese tipo de propuestas.

Por ejemplo, en la Colonia Pro Hogar, de Azcapotzalco, no fue aceptado el proyecto de un parque de bolsillo con acceso a la red de internet; en Pedregal de Maurel, en Coyoacán, no procedió un Kiosco Wi-Fi; en la Amado Nervo, de Cuajimalpa, no pasó uno para equipar con computadoras un salón de usos múltiples y en la Narvarte, de Benito Juárez, acceso gratuito a internet inalámbrico también fue descartado.

La descalificación de proyectos similares también fue para colonias como La Forestal, de GAM; Ramos Millán, de Iz-

tacalco; Allepetlalli, de Iztapalapa; La Concepción, de Magdalena Contreras; San Pedro Atocpan, de Milpa Alta; Torres de Potrero, de Álvaro Obregón; La Turba, de Tláhuac; Villa Coapa, de Tlalpan; Santa Crucita, de Xochimilco; Guerrero, de Cuauhtémoc, y Jardín Balbuena, de Venustiano Carranza, entre otras.

### A decidir

La Consulta Ciudadana del gasto vecinal 2016 inicia mañana vía internet.

- Esta etapa concluye el 4 de noviembre, mientras que el domingo 8 de noviembre se llevará a cabo en mesas receptoras de opinión.
- Por ahora, la participación podrá realizarse por computadora o en dispositivo móvil.
- Los ciudadanos deben ingresar a la página web <https://consultadf.org.mx/vota>, elegir su colonia y votar por un proyecto.

